

Ihre Stadtgemeinde stellt sich vor -
eine Beilage zur Gemeindezeitung

STADTGEMEINDE
OBERNDORF
BEI SALZBURG



Wofür sorgt meine Gemeinde?

„Meine Gemeinde sorgt dafür, dass ...“

- für das kulturelle und sportliche Leben in Oberndorf die erforderliche Infrastruktur zur Verfügung steht

Einer der sicherlich attraktivsten Treffpunkte der Region für Veranstaltungen aller Art ist unsere Stadthalle. Diese Mehrzweckhalle in zentraler Lage (sie wurde im November 2002 ihrer Bestimmung übergeben) ist sowohl für Sportveranstaltungen - für jede Art von Ballspielen und Turnsportarten - als auch als Festhalle für Bälle und Konzerte sowie für Ausstellungen und andere kulturelle Ereignisse konzipiert. Weitere Schulsporthallen, Freiflächen und Sportplätze, Schulklassen, eine Aula und diverse andere Räumlichkeiten stehen den Oberndorfer Vereinen für ihre Trainingsstunden und Veranstaltungen ebenso zur Verfügung.

- im Budget finanzielle Mittel für die Vereinsarbeit vorgesehen sind und besonders der Jugendarbeit ein hoher Stellenwert zukommt

Ein jährlicher Subventionsbetrag von rund 250.000 Euro für laufend notwendige Investitionen sowie zur Förderung der Jugendarbeit geht seitens der Stadtgemeinde an die Oberndorfer Vereine. Die Traditionsvereine Schiffergarde und Stadtkapelle beispielsweise verwenden die Unterstützung vorrangig zum Ankauf und für die Erhaltung der schönen gemeinsamen Uniformen und repräsentieren damit neben anderen Traditionsvereinen bei Festen und Feierlichkeiten würdig die Stadt Oberndorf. Die Sportvereine verwenden ihre finanziellen Zuwendungen in erster Linie für Jugendförderung und die Bedeckung der laufenden Vereinsausgaben, wie Erhaltung und Pflege ihrer Einrichtungen etc.. Unterstützt werden auch unsere Kinder- und Jugendbetreuungsvereine, die Oberndorfer Seniorenvereine, Kunst- und Kulturinitiativen sowie die Werbegemeinschaft. Die Mitfinanzierung von Vereinsarbeit durch die öffentliche Hand und damit die Erhaltung des Vereinswesens insgesamt ist eine wichtige Investition in unsere Gesellschaft.

- Tradition fortbestehen kann und der Stellenwert der Freiwilligenarbeit und des Ehrenamtes gewürdigt wird

Oberndorf zählt derzeit über 60 registrierte Vereine in folgenden Bereichen: Tradition, Sport, Hobby, Musik, Kultur, Natur, Selbsthilfe, Humanität bzw. karitative und Fremdhilfe sowie Förder- und Trägervereine.

Eine Statistik sagt: Vereinsarbeit gehört zu den liebsten Freizeitbeschäftigungen der Österreicherinnen und Österreicher. Dies trifft sicherlich auch auf Oberndorf zu, denn das Vereinswesen hat in unserer Stadt eine viele Jahrhunderte alte Geschichte. Um dieser Tatsache Rechnung zu tragen, sieht es die Stadtgemeinde Oberndorf als ihre Aufgabe, hier auch einen wesentlichen Beitrag für die Zukunft zu leisten. Denn Engagement im Verein ist eine sinnvolle und die Gemeinschaft stärkende Tätigkeit, die allen Beteiligten Freude bereitet.

Unser Ziel: Förderung des ehrenamtlichen Engagements und der Nachwuchsarbeit unserer Vereine für die Erhaltung sowie zum weiteren Ausbau eines funktionierenden gesellschaftlichen Zusammenlebens und zur Bereicherung unserer Stadt

